



気温も前より下がり、秋らしい気候になってきました。トンボが園庭や散歩先に飛んでいると、追いかけてたり図鑑で種類を調べたりと、微笑ましい姿が見られます。子どもたちと〇〇の秋を沢山見つけて、季節を楽しみたいです。

## おつきさまときつね

9月の制作は、『おつきさまときつね』をテーマにして作りました。保育者が見本を作っていると「あ！もうわかっちゃった！おつきさまでしょ！」と、即答の子どもたちでした。きつねは保育者があらかじめ2種類のきつねを折り紙で作ったものを、どちらがいいか自分たちで選びました。今回の制作では、のりをたくさんつけなければいけないので「べとべとするのがいやだ〜」と少し嫌がる子もいましたが、紙に貼ってもはがれないように、しっかりと最後までのりを塗ることができました。毎回の制作で「もう、もちかえるの〜？」といい、持ち帰りを楽しみにしています♪



## 避難訓練のようす

今回の避難訓練は、午睡中の地震の訓練でした。保育者の「地震！！避難します！」の大きい声にビックリする子、まだまだ眠くて布団に横になっている子、冷静に保育者のそばにいく子など、様々な反応が見られました。起きてすぐの避難だったので、園庭靴は履かずに裸足で避難しました。汚れることを気にせずに、園庭に避難することができました。訓練が終わった後は、避難訓練の流れの確認と、本当に急いで避難する時は靴を履かずに、まずは逃げるのが大事という話をしました。「どんな時でも先生の話をよく聞いて、すぐに動けるようにしようね」と伝えると「はい！！」「せんせいは、まもってくれるんだよね」という声が聞かれました。



先日はお忙しい中、運動会にご参加いただきありがとうございました。「運動会だから！」と張り切るのではなく、普段の保育の中での遊戯やかけっこなどを取り入れることができたので、子どもたちも楽しそうに練習する姿が見られました。ですが、名前を呼ばれた時に「はい！」と返事することや、周りに見られながらの遊戯は、いつも以上に恥ずかしさを感じていたようです。転んでも、恥ずかしくても最後までやりきることに、楽しむことを日々伝えていたこともあり「頑張ろう！」という気持ちになりました。失敗しても止まっても子どもたちが自信を持って取り組む姿勢は、きらきらしてとても素敵でした。これからも成長していく過程で、諦めない心や挑戦する心が育っていくといいなと思います♪応援ありがとうございました。

## おしらせとおねがい

- 10/7(金)バス遠足を予定していますので、お弁当などの準備をよろしくお願いします。
- 連絡なしのお休みが増えてきました。子どもたちの安全を守ったり、登園を把握したりするためにも、あらかじめお休みが分かっている場合は、口頭またはノートでお知らせください。また、当日休みの連絡がない場合は、園から電話をさせていただきますのでご了承ください。
- 午前の活動を早い時間から行うこともありますので、9時半までの登園にご協力ください。
- 午前中だけでなく、午後や夕方汗をかいた日はこまめに着替えますので、洋服の上下3セット位はご用意ください。洋服が足りない場合は園でお貸ししますので、お洗濯をお願いします。